

## ●令和 2 年度 第 3 回 紋別中学校区学校運営協議会

2月22日（月）に紋別中学校視聴覚室で第3回紋別中学校区学校運営協議会を開催しました。

会議では、南小・紋小の令和 3 年度の学校経営方針の承認（紋中については、今年度で校長が退職のため次年度実施予定）、児童・生徒が学校へ携帯電話を持込むことが可能になった場合の必要性・問題点について交流しました。

## 地域・保護者・学校の三者で話し合った結果



### 必要性

- 災害や犯罪に巻き込まれたときの緊急連絡用
- 帰宅の連絡、携帯（スマホ）を使いこなせることが将来役立つ
- 親が安心する
- GPS により子どもの所在がわかる
- 以前持ってきていた生徒は、家からバス停までの距離が遠く、不審者にあつたことがあり、安全のために持ってきていた
- 修学旅行の時は、持っていくと安心かもしれない



### 問題点

- SNS 等によるトラブル
- 成人や異性、校区外の人と繋がることによるトラブル
- 学校に持ち込まなくても、所持者が増えることで自宅での問題も増える
- 持ち込みを認めると、学校での管理が大変になる
- 登下校の事故（歩きスマホによる）が増えるのではないかと
- 親の管理も十分とは言えないので、学校に持っていくとなると保護者も大変になるのではないかと



### その他の意見

- これからの時代は、電子メディアを正しく使いこなせるようにならなければならない。家でしっかり経験・体験する必要がある。情報モラル教育が必要である。
- 各家庭で携帯を持たせていることはあると思うが、紋別の地域性を考えた場合、学校にまで持ってくる必要はないのではないかと。
- 小、中どちらも、学校には持っていないとして統一するのがよいのではないかと。中途半端に条件をつけて持ってきててもよいとしないほうがよい。
- 学校にある公衆電話を使用して、児童生徒は保護者に連絡をしている。
- 公衆電話が少なくなってきているので、そちらを整備する必要があるのではないかと。



以上のような意見等がありました。3つのグループに分かれて交流したのですが、「どのグループも携帯電話を学校に持ってくる必要はない」との結論に至りました。

今まで、学校で何かを検討するとき地域や保護者の意見を取り入れる機会があまりなく、みなさんがどう思っているのかわからないことがありました。これからは、今回のように、みなさんで話し合っって色々な意見を反映させることができれば、よりよい学校づくりができると思っています。